

# Privacy Policy | Datenschutzerklärung

---

## Imprint

### Identification of the legal provider:

FCM Compass s.r.o.  
Primátorská 296/38, Libeň,  
180 00, Praha 8, Czech Republic  
Email: [info@fcm-compass.cz](mailto:info@fcm-compass.cz)  
VAT: CZ13990420

registered in the public register kept by the City Court in Prague, Section C, File 357143.

### Alternative dispute resolution:

The European Commission provides a platform for out-of-court online dispute resolution (OS platform) that is available on <https://ec.europa.eu/odr>. We are not obliged to participate in dispute resolution proceedings before a consumer arbitration panel.

## Terms and conditions

### I. Privacy Policy when using the website/application “Fence Manager”

The administrator of your personal data is FCM Compass s.r.o., with registered office at Primátorská 296/38, 180 00 Praha 8, ID 13990420, registered in the Public Register of the City Court in Prague, Section C, Folder 357143.

FCM Compass s.r.o. takes care of the security and protection of the personal data you provide. Personal data is collected on the following bases: with your consent, for the performance of the contract, for the fulfilment of legal obligations, for the protection of vital interests, for the performance of tasks of public interest, for the legitimate interest of the processor. We have taken appropriate technical and organisational measures to adequately protect your data in view of the severity of its processing. No unauthorized person has access to your personal data that we have, received from you and we do not share it with other bodies for further processing without your consent, unless required by law, the performance of a contract or the protection of our legal interests.

We process the personal data that you provide to us responsibly, transparently and in accordance with Regulation (EU) 2016/679 of the European Parliament and of the Council with effect from 25.5.2018 in accordance with the legislation of the Czech Republic, in particular Act No. 101/2000 Coll. on the Protection of Personal Data, as amended from time to time and in accordance with the provisions of the Federal Data Protection Act (BDSG) and the Telemedia Act (Telemediengesetz, TMG).

You are not obliged to provide the data. If you do not do this, you will not be able to use our services to the full extent. “Personal data” means any information relating to an identified or identifiable natural

person. This data protection declaration results in the rights of the data subjects.

For the registration, registration and use of the “fencee cloud” service, the following user data is collected under the legal basis of Article 6 (1) sentence 1 GDPR, with your consent: e-mail address, password, token (security key used for user authentication), utility parameters, operating system and browser version, type of mobile device, type of PC device, information about errors and crashes of the service.

## **II. This website is the responsibility of:**

FCM Compass s.r.o.  
Primátorská 296/38, Libeň,  
180 00, Praha 8, Czech Republic  
Email: [info@fcm-compass.cz](mailto:info@fcm-compass.cz)  
VAT: CZ13990420

## **III. Server log files**

You can visit our website without providing any personal information. After your consent, when you access our website, usage data is transmitted to us or our web host/IT service provider via your Internet browser and stored in log data (so-called server log files). This stored data includes:

- The name of the page you are visiting
- date and time of the visit,
- IP address
- the amount of data transferred, and
- the requesting provider.

The processing is carried out on the basis of the first sentence of Article 6 (1). lit f GDPR for our legitimate interest in ensuring the smooth operation of our website.

## **IV. Customer account**

When you create a customer account on our website or application, we collect your personal data to the extent specified therein, such as B email address, token (security key for user authentication), operating system version and browser, device type, Fence Manager device name, IP address, connected Wi-Fi network, name of paired devices, MAC address, record readings, geolocation data of the operated devices, recordings of device alarms, operating status of devices and other data voluntarily provided. The purpose of data processing is to control, monitor and manage Fence Manager devices and their accessories. This includes setting device properties and parameters, and checking device status and usage history. If you do not provide and agree to this information, you will not be able to use the Website/App to view, track, control and manage your devices. The data will be deleted as soon as they are no longer required to achieve the purpose for which they were collected. This is the case when you no longer need a customer account. The customer account can be deleted at any time

independently within the view of the website or application. The processing is carried out on the basis of Article 6 paragraph 6. 1 sentence 1 point. GDPR with your consent. You can withdraw your consent at any time by informing us thereof, without prejudice to the lawfulness of the processing carried out on the basis of the consent until the revocation. Your customer account will then be deleted, provided that the deletion does not violate the statutory retention periods. If there is a statutory retention obligation, the processing is limited to this purpose. The legal basis is Article 6 (6), first sentence 1, point. c GDPR.

## V. Contact with the customer by e-mail

If you contact us by e-mail, we will only collect your personal data (name, e-mail address, message text) if you have provided it. The data processing serves to process and answer your contact request. If the contact is made for other reasons, this data processing takes place on the basis of Art. 6 para. 1 lit. f GDPR for our overriding legitimate interest in processing and answering your request. We only use your email address to process your request. Your data will then be deleted in accordance with the statutory retention periods, unless you have consented to further processing and use.

## VI. Cookies

Our website uses cookies. Cookies are small text files that are stored in the Internet browser or by the Internet browser on the user's computer system. When a user accesses a website, a cookie may be stored in the user's operating system. This cookie contains a characteristic string of characters that allows the browser to be uniquely identified when the website is called up again. Cookies are stored on your computer. You therefore have full control over the use of cookies. By selecting the appropriate technical settings in your Internet browser, you can be notified before cookies are set and decide individually whether you accept them and prevent the storage of cookies and the transmission of the data contained therein. Cookies that have already been stored can be deleted at any time. However, we would like to point out that in this case you may not be able to use all the functions of this website to their full extent.

### Technically necessary cookies

The use of cookies or comparable technologies is based on § 25 Abs. 2 TTDSG. The processing of your personal data takes place on the basis of Article 6(1)(1) point. f GDPR for our overriding legitimate interest in ensuring the optimal functionality of the website and the user-friendly and efficient design of our offer. Cookies enable our systems to recognize your browser even after a page change. Some functions of our website cannot be offered without the use of cookies and it is necessary for them that the browser is recognized even after a page change.

### Use of cookie banners

On our website we use a consent management tool – from **FCM Compass s.r.p.** The tool allows you to give your consent to the processing of data through the website, in particular by setting cookies, and to exercise your right to withdraw consents already given. The purpose of data processing is to obtain and justify the necessary consent to data processing and thus to comply with legal obligations. Cookies can then be used. Among other things, **FCM Compass s.r.o** collects and transmits the following

information: date and time of the page call, information about the browser and device you use, anonymized IP address, registration and deregistration data. This data will not be passed on to other third parties. The data will be used for the purpose of fulfilling a legal obligation on the basis of Art. 6 para. 1 point. c) GDPR.

## **VII. Plugins and Miscellaneous**

### **Use of Cloudfront**

On our website we use the Content Delivery Network Cloudfront CDN from Amazon Web Services EMEA SARL (38 avenue John F. Kennedy, L-1855, Luxembourg; "Cloudfront"). It is a worldwide network of servers in various data centers to which our web server connects and through which certain content on our website is provided. The data processing serves to optimize the loading time of our website and thus to make our offer more user-friendly. Among other things, the following information may be collected: IP address, system configuration information, traffic information to and from customer websites (so-called server log files). Your data may be transferred to the USA. For the USA, there is no adequacy decision of the EU Commission. The transfer of data is carried out, inter alia, on the basis of standard contractual clauses as appropriate safeguards for the protection of personal data, which can be viewed at: [https://ec.europa.eu/info/law/law-topic/data-protection/international-dimension-data-protection/standard-contractual-clauses-scc\\_de](https://ec.europa.eu/info/law/law-topic/data-protection/international-dimension-data-protection/standard-contractual-clauses-scc_de) . The use of cookies or comparable technologies takes place with your consent on the basis of § 25 para. 1 sentence 1 TTDSG in conjunction with .m. Art. 6 para. 1 lit. Your personal data will be processed with your consent on the basis of Art. 6 para. 1 point. GDPR. You can withdraw your consent at any time, without prejudice to the lawfulness of the processing carried out on the basis of the consent until the revocation.

### **Use of Google Maps**

On our website we use the Google Maps function of Google Ireland Limited (Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Ireland, "Google"). The feature allows you to visually display geographic information and interactive maps. Google also collects, processes and uses data from website visitors when accessing pages in which Google Maps is integrated. Your data may also be transferred to the USA. For the USA, there is no adequacy decision of the EU Commission. The transfer of data is carried out, inter alia, on the basis of standard contractual clauses as appropriate safeguards for the protection of personal data, which can be viewed at: <https://policies.google.com/privacy/frameworks>. The use of cookies or comparable technologies takes place with your consent on the basis of § 25 para. 1 sentence 1 TTDSG in conjunction with .m. Art. 6 para. 1 lit. Your personal data will be processed with your consent on the basis of Art. 6 para. 1 point. GDPR. You can withdraw your consent at any time, without prejudice to the lawfulness of the processing carried out on the basis of the consent until the revocation.

### **Use of Google Fonts**

On our website we use fonts from Google Ireland Limited (Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Ireland; "Google"). The data processing takes place for the uniform presentation of fonts on our website. To load fonts, a connection to Google's servers is established when the page is accessed.

Cookies can be used here. Among other things, your IP address and information about the browser you are using are processed and transmitted. This data is not linked to your Google Account. Your data may be transferred to the USA. For the USA, there is no adequacy decision of the EU Commission. The transfer of data is carried out, inter alia, on the basis of standard contractual clauses as appropriate safeguards for the protection of personal data, which can be viewed at:

<https://policies.google.com/privacy/frameworks>. The use of cookies or comparable technologies takes place with your consent on the basis of § 25 para. 1 sentence 1 TTDSG in conjunction with .m. Art. 6 para. 1 lit. Your personal data will be processed with your consent on the basis of Art. 6 para. 1 point. GDPR. You can withdraw your consent at any time, without prejudice to the lawfulness of the processing carried out on the basis of the consent until the revocation.

## **VIII. Rights of the data subject and duration of storage**

### **Storage period**

The data will be stored taking into account the statutory retention periods and deleted after expiry of this period, unless you have consented to further processing and use.

### **Rights of the data subject**

Art. 15 GDPR: You have the right to request information about your personal data processed by us by contacting [info@fcm-compass.cz](mailto:info@fcm-compass.cz). In particular, you can find out about the purposes of the processing, the category of personal data, the categories of recipients to whom your data has been or will be disclosed, the planned retention period, the existence of the right to rectification, deletion, restriction of processing or objection, the existence of a right of appeal and the origin of your data, unless they were collected by us, demand. If you request disclosure of the information we hold about you, we must first verify that you are actually the person to whom that personal information belongs. Please indicate a sufficient identification of your person when contacting us. If necessary, we have the right to request additional information to identify you before providing you with the personal data we process about you.

Art. 16 GDPR: You have the right to request the correction of incorrect or incomplete personal data stored by us without undue delay.

Art. 17 GDPR: You have the right to request the deletion of your personal data stored by us, unless the processing is necessary for the exercise of the right to freedom of expression and information, for the fulfilment of a legal obligation, for reasons of public interest or for the exercise of legal claims.

Art. 18 GDPR: You have the right to request the restriction of the processing of your personal data if you contest the accuracy of the data, the processing is unlawful, but you reject its deletion and we no longer need the data, but you have to assert, exercise or defend legal claims or you have to object to the processing in accordance with Art. 21 GDPR.

Art. 19 GDPR: You have the right to information about any correction or deletion of personal data or restriction of processing in accordance with Art. 16 para. 17 para. 1 and Article 18 if the personal data has been disclosed to you and if this does not prove impossible or involve a disproportionate effort.

Art. 20 GDPR: You have the right to receive your personal data that you have provided to us in a structured, commonly used and machine-readable format or to request their transmission to another controller.

Art. 22 GDPR: You have the right not to be subject to a decision based solely on automated processing that has legal effects for you or similarly significantly affects you.

Art. 7 para. 3 GDPR: You have the right to revoke your consent at any time. As a result, we may no longer process data on the basis of this consent in the future. To exercise your right of withdrawal, simply send an e-mail to: [info@fcm-compass.cz](mailto:info@fcm-compass.cz)

Art. 77 GDPR: You have the right to lodge a complaint with a supervisory authority. As a rule, you can contact the supervisory authority at the place of your habitual residence or employment or the registered office of our company.

Art. 21 GDPR: You have the right, for reasons arising from your particular situation, to object at any time to the processing of personal data concerning you on the basis of Art. 6 para. 1 lit. f. If you would like to exercise your right to object, please send an e-mail to [info@fcm-compass.cz](mailto:info@fcm-compass.cz). Unless otherwise stated in this privacy policy, we may only pass on your personal data to third parties in the following cases:

- if you have given us your express consent in accordance with Art. 6 para. 1 sentence 1 lit. a GDPR or
- if there is a legal obligation to hand over in accordance with Article 6 (1) sentence 1 lit.c GDPR, e.B. in the context of criminal prosecution.

## **IX. Copyright**

The content and works created by the operator of the site on this site are subject to copyright. The duplication, processing and any kind of exploitation outside the limits of copyright require the written consent of the respective author or creator. Downloads and copies of this website are only permitted for private, non-commercial use.

## **X. Updates to this Statement**

We reserve the right to update this statement. If there is a change, you will be notified when you visit the website/application. We collect, use and store your personal data only with your consent in accordance with the updated statement.

**last updated: 25/02/2022**

## **Impressum**

**Gesetzliche Anbieterkennung:**

FCM Compass s.r.o.  
Primátorská 296/38, Libeň,  
180 00, Praha 8, Czech Republic  
E-Mail: info@fcm-compass.cz  
USt-Id.-Nr.: 13990420

eingetragen im öffentlichen Register beim Bezirksgericht in Prag, Abteil C, Einlage 357143.

### **Alternative Streitbeilegung:**

Die Europäische Kommission stellt eine Plattform für die außergerichtliche Online-Streitbeilegung (OS-Plattform) bereit, aufrufbar unter <https://ec.europa.eu/odr>. Zur Teilnahme an einem Streitbeilegungsverfahren vor einer Verbraucherschlichtungsstelle sind wir nicht verpflichtet.

## **Bedingungen und Konditionen**

### **I. Datenschutzerklärung bei Nutzung der Website/Anwendung "Fence Manager"**

Der Administrator Ihrer personenbezogenen Daten ist FCM Compass s.r.o. mit Sitz in Primátorská 296/38, 180 00 Paraha 8, ID 13990420, eingetragen im öffentlichen Register des Bezirksgerichts in Hradec Králové, Abschnitt C, Folder 357143.

FCM Compass s.r.o. kümmert sich um die Sicherheit und den Schutz der von Ihnen übermittelten personenbezogenen Daten. Personenbezogene Daten werden auf folgenden Grundlagen erfasst: Mit Ihrer Einwilligung, zur Vertragserfüllung, zur Erfüllung rechtlicher Pflichten, zum Schutz lebenswichtiger Interessen, zur Wahrnehmung von Aufgaben des öffentlichen Interesses, aus berechtigtem Interesse des Verarbeiters. Wir haben geeignete technische und organisatorische Maßnahmen ergriffen, um Ihre Daten im Hinblick auf die Schwere ihrer Verarbeitung angemessen zu schützen. Keine unbefugte Person hat Zugriff auf Ihre personenbezogenen Daten, die wir von Ihnen erhalten haben, und wir geben sie nicht ohne Ihre Zustimmung an andere Stellen zur weiteren Verarbeitung weiter, es sei denn, dies ist gesetzlich vorgeschrieben, die Erfüllung eines Vertrags oder der Schutz unserer rechtlichen Interessen.

Wir verarbeiten die personenbezogenen Daten, die Sie uns zur Verfügung stellen, verantwortungsbewusst, transparent und in Übereinstimmung mit der Verordnung (EU) 2016/679 des Europäischen Parlaments und des Rates mit Wirkung vom 25.5.2018 gemäß den Rechtsvorschriften der Tschechischen Republik, insbesondere dem Gesetz Nr. 101/2000 Slg. über den Schutz personenbezogener Daten in der jeweils gültigen Fassung und in Übereinstimmung mit den Vorgaben des Bundesdatenschutzgesetzes (BDSG) und des Telemediengesetzes (Telemediengesetz, TMG).

Sie sind nicht verpflichtet, die Daten zur Verfügung zu stellen. Wenn Sie dies nicht tun, können Sie unsere Dienste nicht in vollem Umfang nutzen. "Personenbezogene Daten" sind alle Informationen, die sich auf eine identifizierte oder identifizierbare natürliche Person beziehen. Aus dieser Datenschutzerklärung ergeben sich die Rechte der betroffenen Personen.

Für die Registrierung, Anmeldung und Nutzung des Dienstes "fencee cloud" werden unter der Rechtsgrundlage Artikel 6 Absatz 1 Satz 1 DSGVO, mit Ihrer Einwilligung, folgende Benutzerdaten erhoben: E-Mail-Adresse, Passwort, Token (Sicherheitsschlüssel, der für die Benutzerauthentifizierung verwendet wird), Dienstprogrammparameter, Betriebssystem und Browserversion, Typ des mobilen Geräts, Typ des PC-Geräts, Informationen über Fehler und Abstürze des Dienstes.

## **II. Diese Website liegt in der Verantwortung von:**

FCM Compass s r.o.

Primátorská 296/38, Libeň,

180 00 Prag 8, Tschechische Republik

E-Mail-Adresse: info@fcm-compass.cz

MwSt.: C13990420

## **III. Server-Logfiles**

Sie können unsere Website besuchen, ohne Angaben zu Ihrer Person zu machen. Nach Ihrer Einwilligung werden beim Zugriff auf unsere Website Nutzungsdaten über Ihren Internetbrowser an uns bzw. unseren Webhoster/IT-Dienstleister übermittelt und in Logdaten (sog. Server-Logfiles) gespeichert. Zu diesen gespeicherten Daten gehören:

- Der Name der Seite, die Sie besuchen
- Datum und Uhrzeit des Besuchs,
- IP-Adresse
- die übertragene Datenmenge und
- der anfragende Anbieter.

Die Verarbeitung erfolgt auf der Grundlage von Artikel 6 Absatz 1 Satz 1 . lit f DSGVO aus unserem berechtigten Interesse an der Sicherstellung des reibungslosen Betriebs unserer Website.

## **IV. Kundenkonto**

Wenn Sie auf unserer Website oder Anwendung ein Kundenkonto anlegen, erheben wir Ihre personenbezogenen Daten in dem darin angegebenen Umfang, wie z.B. E-Mail-Adresse, Token (Sicherheitsschlüssel zur Benutzerauthentifizierung), Betriebssystemversion und Browser, Endgerättyp, Fence Manager Gerätenamen, IP-Adresse, verbundenes WLAN-Netzwerk, Name der gekoppelten Geräte, MAC-Adresse, Datensatzmesswerte, Geolokalisierungsdaten der betriebenen Geräte, Aufzeichnungen von Gerätealarmen, Betriebszustand von Geräten und anderen freiwillig zur Verfügung gestellten Daten. Der Zweck der Datenverarbeitung besteht darin, Fence Manager-Geräte und deren Zubehör zu steuern, zu überwachen und zu verwalten. Dazu gehören das Festlegen von Geräteeigenschaften und -parametern sowie das Überprüfen des Gerätestatus und des Nutzungsverlaufs. Wenn Sie diese Informationen nicht zur Verfügung stellen und ihnen nicht zustimmen, können Sie die Website/App nicht nutzen, um Ihre Geräte anzuzeigen, zu verfolgen, zu kontrollieren und zu verwalten. Die Daten werden gelöscht, sobald sie für die Erreichung des Zweckes

ihrer Erhebung nicht mehr erforderlich sind. Dies ist der Fall, wenn Sie kein Kundenkonto mehr benötigen. Das Kundenkonto kann jederzeit eigenständig innerhalb der Ansicht der Website oder Anwendung gelöscht werden. Die Verarbeitung erfolgt auf der Grundlage von Artikel 6 Absatz 6. 1 Satz 1 Punkt. DSGVO mit Ihrer Einwilligung. Sie können Ihre Einwilligung jederzeit widerrufen, indem Sie uns dies mitteilen, unbeschadet der Rechtmäßigkeit der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung. Ihr Kundenkonto wird dann gelöscht, sofern die Löschung nicht gegen die gesetzlichen Aufbewahrungsfristen verstößt. Sofern eine gesetzliche Aufbewahrungspflicht besteht, beschränkt sich die Verarbeitung auf diesen Zweck. Rechtsgrundlage ist Artikel 6 Absatz 6. 1 Satz 1 Punkt. c DSGVO erfolgt.

## **V. Kontakt mit dem Kunden per E-Mail**

Wenn Sie uns per E-Mail kontaktieren, erheben wir Ihre personenbezogenen Daten (Name, E-Mail-Adresse, Nachrichtentext) nur, soweit Sie diese zur Verfügung gestellt haben. Die Datenverarbeitung dient der Bearbeitung und Beantwortung Ihrer Kontaktanfrage. Erfolgt die Kontaktaufnahme aus anderen Gründen, erfolgt diese Datenverarbeitung auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO aus unserem überwiegenden berechtigten Interesse an der Bearbeitung und Beantwortung Ihrer Anfrage. Wir verwenden Ihre E-Mail-Adresse nur, um Ihre Anfrage zu bearbeiten. Ihre Daten werden dann gemäß den gesetzlichen Aufbewahrungsfristen gelöscht, sofern Sie nicht in die weitere Verarbeitung und Nutzung eingewilligt haben.

## **VI. Cookies**

Unsere Website verwendet Cookies. Cookies sind kleine Textdateien, die im Internetbrowser oder vom Internetbrowser auf dem Computersystem des Nutzers gespeichert werden. Wenn ein Benutzer auf eine Website zugreift, kann ein Cookie im Betriebssystem des Benutzers gespeichert werden. Dieses Cookie enthält eine charakteristische Zeichenfolge, die eine eindeutige Identifizierung des Browsers beim erneuten Aufruf der Website ermöglicht. Cookies werden auf Ihrem Computer gespeichert. Sie haben daher die volle Kontrolle über die Verwendung von Cookies. Durch die Auswahl der entsprechenden technischen Einstellungen in Ihrem Internetbrowser können Sie vor dem Setzen von Cookies benachrichtigt werden und individuell entscheiden, ob Sie diese akzeptieren und die Speicherung von Cookies und die Übertragung der darin enthaltenen Daten verhindern. Bereits gespeicherte Cookies können jederzeit gelöscht werden. Wir weisen Sie jedoch darauf hin, dass Sie in diesem Fall gegebenenfalls nicht sämtliche Funktionen dieser Website vollumfänglich werden nutzen können.

### **Technisch notwendige Cookies**

Der Einsatz von Cookies oder vergleichbaren Technologien beruht auf § 25 Abs. 2 TTDSG. Die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten erfolgt auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 Punkt. f DSGVO aus unserem überwiegenden berechtigten Interesse an der Gewährleistung der optimalen Funktionalität der Website und der nutzerfreundlichen und effizienten Gestaltung unseres Angebots. Cookies ermöglichen es unseren Systemen, Ihren Browser auch nach einem Seitenwechsel wiederzuerkennen. Einige Funktionen unserer Website können ohne den Einsatz von Cookies nicht

angeboten werden und es ist für sie notwendig, dass der Browser auch nach einem Seitenwechsel wiedererkannt wird.

## **Verwendung von Cookie-Bannern**

Auf unserer Website verwenden wir ein Einwilligungsmanagement-Tool – von **FCM Compass s.r.o.** Das Tool ermöglicht es Ihnen, Ihre Zustimmung zur Verarbeitung von Daten über die Website zu erteilen, insbesondere durch das Setzen von Cookies, und Ihr Recht auszuüben, bereits erteilte Einwilligungen zu widerrufen. Die Datenverarbeitung dient dazu, die erforderliche Einwilligung zur Datenverarbeitung einzuholen und zu begründen und damit gesetzlichen Verpflichtungen nachzukommen. Cookies können dann verwendet werden. Von der **FCM Compass s.r.o.** werden unter anderem folgende Informationen erhoben und übermittelt: Datum und Uhrzeit des Seitenaufrufs, Informationen über den von Ihnen verwendeten Browser und das von Ihnen verwendete Gerät, anonymisierte IP-Adresse, An- und Abmeldedaten. Diese Daten werden nicht an sonstige Dritte weitergegeben. Die Daten werden zum Zwecke der Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 Punkt. c) DSGVO erfolgt.

## **VII. Plugins und Sonstiges**

### **Verwendung von Cloudfront**

Auf unserer Website verwenden wir das Content Delivery Network Cloudfront CDN von Amazon Web Services EMEA SARL (38 avenue John F. Kennedy, L-1855, Luxemburg; "Cloudfront"). Es handelt sich um ein weltweites Netzwerk von Servern in verschiedenen Rechenzentren, mit denen sich unser Webserver verbindet und über das bestimmte Inhalte auf unserer Website bereitgestellt werden. Die Datenverarbeitung dient dazu, die Ladezeit unserer Website zu optimieren und damit unser Angebot nutzerfreundlicher zu gestalten. Dabei können unter anderem folgende Informationen erhoben werden: IP-Adresse, Systemkonfigurationsinformationen, Verkehrsinformationen zu und von Kundenwebseiten (sog. Server-Logfiles). Ihre Daten können in die USA übertragen werden. Für die USA gibt es keinen Angemessenheitsbeschluss der EU-Kommission. Die Übermittlung von Daten erfolgt unter anderem auf der Grundlage von Standardvertragsklauseln als geeignete Garantien für den Schutz personenbezogener Daten, die eingesehen werden können unter: [https://ec.europa.eu/info/law/law-topic/data-protection/international-dimension-data-protection/standard-contractual-clauses-scc\\_de](https://ec.europa.eu/info/law/law-topic/data-protection/international-dimension-data-protection/standard-contractual-clauses-scc_de). Der Einsatz von Cookies oder vergleichbaren Technologien erfolgt mit Ihrer Einwilligung auf Grundlage des § 25 Abs. 1 S. 1 TTDSG i.V.m. Art. 6 Abs. 1 lit. Ihre personenbezogenen Daten werden mit Ihrer Einwilligung auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 Punkt. DSGVO. Sie können Ihre Einwilligung jederzeit widerrufen, unbeschadet der Rechtmäßigkeit der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung.

### **Verwendung von Google Maps**

Auf unserer Website verwenden wir die Google Maps-Funktion der Google Ireland Limited (Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Irland, "Google"). Mit der Funktion können Sie geografische Informationen und interaktive Karten visuell anzeigen. Google erhebt, verarbeitet und nutzt auch Daten von Website-Besuchern beim Zugriff auf Seiten, in die Google Maps eingebunden ist. Ihre Daten

können auch in die USA übertragen werden. Für die USA gibt es keinen Angemessenheitsbeschluss der EU-Kommission. Die Übermittlung von Daten erfolgt unter anderem auf der Grundlage von Standardvertragsklauseln als geeignete Garantien für den Schutz personenbezogener Daten, die eingesehen werden können unter: <https://policies.google.com/privacy/frameworks>. Der Einsatz von Cookies oder vergleichbaren Technologien erfolgt mit Ihrer Einwilligung auf Grundlage des § 25 Abs. 1 S. 1 TTDSG i.V.m. Art. 6 Abs. 1 lit. Ihre personenbezogenen Daten werden mit Ihrer Einwilligung auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 Punkt. DSGVO. Sie können Ihre Einwilligung jederzeit widerrufen, unbeschadet der Rechtmäßigkeit der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung.

## **Verwendung von Google Fonts**

Auf unserer Website verwenden wir Schriftarten der Google Ireland Limited (Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Irland; "Google"). Die Datenverarbeitung erfolgt zur einheitlichen Darstellung von Schriftarten auf unserer Website. Um Schriftarten zu laden, wird beim Aufrufen der Seite eine Verbindung mit den Servern von Google hergestellt. Cookies können hier verwendet werden. Verarbeitet und übermittelt werden unter anderem Ihre IP-Adresse und Informationen über den von Ihnen genutzten Browser. Diese Daten werden nicht mit Ihrem Google-Konto verknüpft. Ihre Daten können in die USA übertragen werden. Für die USA gibt es keinen Angemessenheitsbeschluss der EU-Kommission. Die Übermittlung von Daten erfolgt unter anderem auf der Grundlage von Standardvertragsklauseln als geeignete Garantien für den Schutz personenbezogener Daten, die eingesehen werden können unter: <https://policies.google.com/privacy/frameworks>. Der Einsatz von Cookies oder vergleichbaren Technologien erfolgt mit Ihrer Einwilligung auf Grundlage des § 25 Abs. 1 S. 1 TTDSG i.V.m. Art. 6 Abs. 1 lit. Ihre personenbezogenen Daten werden mit Ihrer Einwilligung auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 Punkt. DSGVO. Sie können Ihre Einwilligung jederzeit widerrufen, unbeschadet der Rechtmäßigkeit der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung.

## **VIII. Rechte der betroffenen Person und Dauer der Speicherung**

### **Speicherdauer**

Die Daten werden unter Berücksichtigung der gesetzlichen Aufbewahrungsfristen gespeichert und nach Ablauf dieser Frist gelöscht, sofern Sie nicht in die weitere Verarbeitung und Nutzung eingewilligt haben.

### **Rechte der betroffenen Person**

Art. 15 DSGVO: Sie haben das Recht, Auskunft über Ihre von uns verarbeiteten personenbezogenen Daten zu verlangen, indem Sie sich an [info@fcm-compass.cz](mailto:info@fcm-compass.cz) wenden. Insbesondere können Sie Auskunft über die Zwecke der Verarbeitung, die Kategorie der personenbezogenen Daten, die Kategorien von Empfängern, gegenüber denen Ihre Daten offengelegt wurden oder werden, die geplante Aufbewahrungsfrist, das Bestehen des Rechts auf Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung oder Widerspruch, das Bestehen eines Beschwerderechts und die Herkunft Ihrer Daten, sofern diese nicht bei uns erhoben wurden, verlangen. Wenn Sie die Offenlegung der

Informationen verlangen, die wir über Sie gespeichert haben, müssen wir zunächst überprüfen, ob Sie tatsächlich die Person sind, zu der diese personenbezogenen Daten gehören. Bitte geben Sie innerhalb Ihrer Kontaktaufnahme eine ausreichende Identifizierung Ihrer Person an. Falls erforderlich, haben wir das Recht, zusätzliche Informationen anzufordern, um Sie zu identifizieren, bevor wir Ihnen die personenbezogenen Daten zur Verfügung stellen, die wir zu Ihrer Person verarbeiten.

Art. 16 DSGVO: Sie haben das Recht, unverzüglich die Berichtigung unrichtiger oder unvollständiger bei uns gespeicherter personenbezogener Daten zu verlangen.

Art. 17 DSGVO: Sie haben das Recht, die Löschung Ihrer bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten zu verlangen, es sei denn, die Verarbeitung ist zur Ausübung des Rechts auf freie Meinungsäußerung und Information, zur Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung, aus Gründen des öffentlichen Interesses oder zur Ausübung von Rechtsansprüchen erforderlich.

Art. 18 DSGVO: Sie haben das Recht, die Einschränkung der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu verlangen, wenn Sie die Richtigkeit der Daten bestreiten, die Verarbeitung unrechtmäßig ist, Sie aber deren Löschung ablehnen und wir die Daten nicht mehr benötigen, Sie jedoch Rechtsansprüche geltend machen, ausüben oder verteidigen müssen oder Sie gemäß Art. 21 DSGVO Widerspruch gegen die Verarbeitung eingelegt haben.

Art. 19 DSGVO: Sie haben das Recht auf Auskunft über jede Berichtigung oder Löschung personenbezogener Daten oder Einschränkung der Verarbeitung gemäß Art. 16 Abs. 17 Abs. 1 und Artikel 18, wenn die personenbezogenen Daten Ihnen offengelegt wurden und wenn sich dies nicht als unmöglich erweist oder mit einem unverhältnismäßigen Aufwand verbunden ist.

Art. 20 DSGVO: Sie haben das Recht, Ihre personenbezogenen Daten, die Sie uns bereitgestellt haben, in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesbaren Format zu erhalten oder deren Übermittlung an einen anderen Verantwortlichen zu verlangen.

Art. 22 DSGVO: Sie haben das Recht, keiner ausschließlich auf einer automatisierten Verarbeitung beruhenden Entscheidung unterworfen zu werden, die für Sie Rechtswirkung entfaltet oder Sie in ähnlicher Weise erheblich beeinträchtigt.

Art. 7 Abs. 3 DSGVO: Sie haben das Recht, eine von Ihnen erteilte Einwilligung jederzeit zu widerrufen. Dies hat zur Folge, dass wir Daten auf Grundlage dieser Einwilligung zukünftig nicht mehr verarbeiten dürfen. Um Ihr Widerrufsrecht auszuüben, senden Sie einfach eine E-Mail an: [info@fcm-compass.cz](mailto:info@fcm-compass.cz)

Art. 77 DSGVO: Sie haben das Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde. In der Regel können Sie sich an die Aufsichtsbehörde am Ort Ihres gewöhnlichen Aufenthalts oder Ihrer Beschäftigung oder des Sitzes unseres Unternehmens wenden.

Art. 21 DSGVO: Sie haben das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen die Verarbeitung Sie betreffender personenbezogener Daten, die aufgrund von Art. 6 Abs. 1 lit. f erfolgt, Widerspruch einzulegen. Möchten Sie von Ihrem Widerspruchsrecht Gebrauch

machen, senden Sie bitte eine E-Mail an [info@fcm-compass.cz](mailto:info@fcm-compass.cz).

Soweit sich aus dieser Datenschutzerklärung nichts anderes ergibt, dürfen wir Ihre personenbezogenen Daten nur in folgenden Fällen an Dritte weitergeben:

- wenn Sie uns Ihre ausdrückliche Einwilligung gemäß Art. 6 Abs. 1 Satz 1 lit. a DSGVO erteilt haben oder
- wenn eine rechtliche Verpflichtung zur Übergabe gemäß Artikel 6 Abs. 1 Satz 1 lit. c DSGVO besteht, z.B. im Rahmen der Strafverfolgung.

## **X. Urheberrecht**

Die durch den Betreiber der Seite erstellten Inhalte und Werke auf dieser Seite unterliegen dem Urheberrecht. Die Vervielfältigung, Bearbeitung und jede Art der Verwertung außerhalb der Grenzen des Urheberrechtes bedürfen der schriftlichen Zustimmung des jeweiligen Autors bzw. Erstellers. Downloads und Kopien dieser Website sind nur für den privaten, nicht kommerziellen Gebrauch gestattet.

## **XI. Aktualisierungen dieser Erklärung**

Wir behalten uns das Recht vor, diese Erklärung zu aktualisieren. Wenn es eine Änderung gibt, werden Sie benachrichtigt, wenn Sie die Website/Anwendung besuchen. Wir erheben, verwenden und speichern Ihre personenbezogenen Daten nur mit Ihrer Einwilligung gemäß der aktualisierten Erklärung.

**Letzte Aktualisierung: 25.02.2022**